

AOC ALSACE

Gewurztraminer

BRUME DE VIGNE



Issu du Gewurztraminer, ce vin a été vinifié à partir de raisins récoltés dans des parcelles limoneuses, sélectionnées pour leur précocité. Vinification à basse température et fermentation stoppée pour garder un degré faible en alcool, et un aromatique frais et fruité.

Made from Gewurztraminer grapes, this wine is harvested from rich and well-exposed plot, producing great fruits. Low temperature winemaking and fermentation stopped to keep low alcohol content and refreshing and fruity aromas.



GEWURZTRAMINER

**FRAIS. LÉGER
FRUITÉ
8.5%**



Or pâle
Pale Gold



Notes florales et fraîches
Floral and fresh notes



Une bouche légère, douce et des notes de fruits jaunes et exotiques.

Light, smooth on the palate, with notes of yellow and exotic fruit.



Pour une expérience unique, nous conseillons de servir notre Gewurztraminer BRUME DE VIGNE très frais. Un délice à savourer seul ou pour l'apéritif.

For a unique experience, we recommend serving our Gewurztraminer BRUME DE VIGNE chilled. A delight to enjoy on its own or as an aperitif.